
 

令和６年度 第７回へきなん市民環境会議定例会 会議録 

 

と き 令和６年１０月３日（木）  

午後７時から７時４５分まで 

ところ 碧南市役所談話室２、３    

司 会 竹原             

○出席者 １３名 

○欠席者  ２名 

 

１ 全体協議 

 (1) 碧南きづなぁぐ報告について【９月２２日（日）10：00～15：00＠あいくる】 

 ・参加者：竹原、高田、角谷、杉浦捨、須田、岩戸、鈴木恵（ＡＭ） 

  ・環境宣言と食品ロスについてブースを出展（２階ロビー） 

  ・環境宣言は１３名（計 28,098 名）、碧の道は１０名（計 2,375 名）が新規登録。 

  ・イベント全体の参加者は約８００人。 

・当日は天気が悪く参加者が少なく感じた。 

  ・手形の展示やダンス発表のイベント内容だったため、子連れ（５歳くらいの子）が

多く、子ども中心に動いていて登録の時間をとるのが難しそうだった。 

  ・どちらのブースも共通して子連れの方には声がかけづらかった。 

  ・食品ロスのブースで行うアンケートは、複数人で行うとお互いに勉強しながら回答

してくれる。 

  ・今回初めて、室内でモニターを使う食品ロスの説明をしたが理想の形だと感じた。 

  ・スタンプラリーのおかげでブースにも人が来てくれた。 

  ・スタンプラリーのようにいろんなブースを周る企画があると良い。 

  ・毎年同じような方が来ているように感じた。 

  ・当日までどんなイベントかわからなかった。 

  ・これまで参加したイベントは市外の方が多かったが、今回は市内の方が多い印象。 

  ・委員が熱心に声掛けしたり、食品ロスのブースで角谷委員が一人で対応したりして

いたが、呼びかけに対して客の入りが少なく残念に感じた。 

  ・大人が多く参加できるテーマがあると呼びかけに対する効果が上がると思う。 

  ・１０月１０日の実行委員会で来年度の日程決定。９月２１日か２８日の予定。 

   市民環境会議も参加予定とする。 



２ その他 

(1) 油ヶ淵水質モニタリングについて【１０月６日（日）９：００ ＠鷲塚公民館】 

 担当：竹原、中根、加藤、鈴木恵、須田  

   

(2) 自然観察会 in 岡崎東公園について【１１月２４日（日）9：00～13：00】 

  

 (3) アクション油ヶ淵 2024 について【１０月２６日（土）10：00～15：00】 

  ・油ヶ淵水辺公園にて開催 

 

 (4) 秋のクリンピーについて【１１月１７日（日）7：30～9：00】 

  ・環境会議では昨年と同様川口で実施する。 

 

 (5) へきなん自転車散歩について 

・１１月２４日（日）に今年も開催 

 

 

 

次回開催 令和６年１１月７日（木） 

                           碧南市役所談話室２、３ 


